

Betreff:

Illegale Mountainbike-Pisten
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 31. August 2016

Antragstext:

Trotz der Einrichtung der legalen Mountainbike-/Downhill-Strecke am Schläferskopf nimmt das unerlaubte Fahren abseits der Wege durch den Wald offenbar nicht ab. Ganz im Gegenteil: wie der Presse zu entnehmen ist, sind weitere illegale Strecken entstanden. Daher sind informierende und steuernde Maßnahmen nötig, damit sich neben der sportlichen Nutzung unsere BürgerInnen im Wald weiterhin still erholen können, damit ungestörte Rückzugsräume für die Wildtiere erhalten bleiben damit Waldboden und Waldvegetation geschont werden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

I. Der Magistrat möge berichten:

1. Wie viele illegale Mountainbike-/Downhill-Pisten im Stadtwald sind derzeit bekannt?
2. Wie viele dieser Pisten in welchen Waldgebieten sind nach der Eröffnung der offiziellen MTB-Strecke am Schläferskopf neu dazugekommen?
3. Welche Maßnahmen wurden bisher umgesetzt bzw. werden in Zukunft ergriffen, um illegale Mountainbike-/Downhill-Pisten im Wiesbadener Stadtwald zu unterbinden?

II. Der Magistrat wird gebeten, mit dem Verein Gravity Pilots weiterhin in engem Kontakt zu bleiben. Zielsetzung sollte sein, dass der Verein im Rahmen aller seiner Möglichkeiten auf die MountainbikerInnen dahingehend einwirkt, dass sie ausschließlich die legal nutzbaren Strecken befahren.

Wiesbaden, 31.08.2016

Konstanze Küpper
Umweltpolitische Sprecherin

Julia Beltz
Fraktionsreferentin